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Hallo,
Ich beschäftige mich schon seit geraumer Zeit mit Haarausfall und habe schon viel recherchiert
und am Ende habe ich mir immer gedacht "Was bringen Mittel wie FIN im Endeffekt?".

Was bringt es wenn man mehr Haare auf dem Kopf hat, aber die Libido am Boden ist? Was bringt
es wenn man die wenigen male, in denen man dann noch Lust auf Sex hat der "Stock" nur auf
Halbmast steht? Wenn ich es mal so formulieren darf.

Ich habe schon viel recherchiert und eigentlich nie gelesen, das die Einnahme von Fin ohne
Nebenwirkungen ist. Meist liest man das Gegenteil und wenn man sich die vielen Signaturen von
den Langzeitmitglieder hier ansieht, dann sieht man dort ein häufiges Muster, nämlich das
nach kurzer Dauer die Fin Einahme reduziert oder abgebrochen wird. Was eben meinen Glauben
bekräfigt das Fin mit starken Nebenwirkungen einhergeht.

Ich möchte jetzt hier keine Grundsatz-Diskussion starten, in dem es darum geht, ob Fin
tatsächlich solche starken Nebenwirkungen oder überhaupt welche hat. Denn das ist glaube
ich so gut wie bewiesen.

Was mich zu meiner Frage zurückbringt: Ist es das wirklich wert? Macht es im Endeffekt
wirklich glücklicher und zufriedener? Sofern man eben zu dem Großteil der Leute gehört die
besagte Nebenwirkungen von der Fin Einahme bekommen.
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